

# 泥にまみれて

1 泥まるけのおじさん

飯田市角賀良小学校六年 Y. M

きょうは、早く学校からかえしてくれた。それは雨がたくさんふるからだ。  
 学校からかえると、おとうさんが、  
 『まえでの川の水をひめるぞこい。』  
 といつたので、いなつたう、すごい水になつて、  
 ぼくはびっくりしてしまつた。そしたらおじさん  
 が、井川みみが、  
 うさんからかえると、おとうさんが、  
 『まえでの川の水をひめるぞこい。』  
 といつたので、いなつたう、すごい水になつて、  
 ぼくはびっくりしてしまつた。そしたらおじさん

「そこのふくろをおさえたあれ。」  
 ほって、ふくろへ三つばかり土をつめたら、だいぶ水がすくなつたので、  
 ほっとした。  
 「上の方へ見にいかんか。」  
 バリバリと音がした。  
 「もうこりや、まことにあねんぞ。」  
 うへ水がきた。おヒューサンは、そこへ、Yちゃんほうのおいさん。  
 「上があぶないぞ。」  
 ヤだめだった。おヒューサンたちもいづまとんざいでいた。  
 ほうほうのおいさん。トトといふた。  
 ちやが全身びくんた。おヒューサンは、いろいろもつてとんざいでいた。  
 ちやが全身びくんた。おヒューサンは、いらなりようにしていた。でも水はい  
 きこえた。まむへたわらからけにしろいさんは、煙へ水がはいらな  
 いなかった。おヒューサンは、水がはいり、えんじょうなど  
 の野菜を、メチヤメナガ、  
 おしあとせまぼくの木のちよつと上へ行つた。  
 ほりの五倍も六倍もある。ゴーバリバリバリ巴拉  
 だめかと思つた。おヒューサンは、いのちもみんなど  
 おもくの人がいた。おヒューサンは、いのちもみんなど  
 おもくの人がいた。  
 まくらをもち、ぼくの家の上  
 の中に入れる。松川めりもが、ぼくに

